

En la última conferencia del ciclo taurino

Victorino llenó la Casa de la Cultura

El ganadero Victorino Martín, protagonista de la última conferencia del ciclo organizado por el Club Taurino, llenó en la noche del jueves el salón de actos de la Casa Municipal de la Cultura.

Con su habitual estilo, comprensible por todos, y sin solayar ningún tema, abordó diferentes problemas que afectan a la fiesta. Reconoció que el toro en general está mal; si bien tiene genio, le falta bravura y fuerza. Se mostró partidiario de los indultos, sobre todo porque así se puede perpetuar la calidad de un determinado animal.

Hizo referencias a las exclusivas de los empresarios-apoderados, que en su criterio está perjudicando el espectáculo. Para el ganadero de Galapagar, cada torero debería tener su apoderado, y cada plaza su empresario.

También comentó el tratamiento que la televisión dá a los toros. Victorino afirmó que si ese medio de comunicación es de todos, debería dedicar más tiempo a los toros dada la afición que exis-

Por último declaró que la Fiesta es dificil que desaparezca, porque donde hay un español puede surgir este espectáculo tan nues-

La presentación de esta charlacoloquio corrió a cargo del matador, recientemente retirado, Raul Sánchez, que precisamente toreó alguna corrida de este ganadero. En sus palabras, resaltó la popularidad de Victorino Martín y la calidad que ha alcanzado con el ganado de cría.

DEPORTES

BREVES

No hay acuerdo

En Talavera existe en este momento una cierta polémica en relación a la utilización de los polideportivos. Se trata de que el nuevo, el Primero de Mayo, está siendo utilizado hasta ahora para las competiciones de balonmano y baloncesto, y algún miembro del colectivo de fútbol-sala reclama también su derecho a participar del nuevo polideportivo durante

Al parecer, los jugadores de baloncesto y balonmano ya han ofrecido el miércoles, pero las espadas siguen en alto y aún no hay acuerdo. En días sucesivos sabremos en que termina la cosa.

Entrenamiento del Talavera

Como todos los jueves el Talavera jugó el partidillo de entrenamiento anterior al acuerdo del domingo. Pocas novedades en el supuesto once titular blanquiazúl. Como dato importante aunque ya sabido, la ausencia obligada de Barbero que se repone en su domicilio del esguince sufrido el pasado domingo en el partido frente al Mota del Cuervo. Posiblemente, este puesto de lateral sea otra vez cubierto por Monzón, pasando de nuevo Justo a la defensa.

El espíritu de los hombres de Paco Sánchez es bueno tal y como adelantábamos ayer, se espera obtener un resultado positivo que afianza aún más a los talaveranos en la posición que ocupan y que de paso anime a los socios a retirar algún carnét más y si esto es dificil dado lo avanzado de la temporada, que almenos, los asociados actuales retiren los cupones correspondientes a los pagos pre-

Sanciones a Juan Martín

El domingo a las cuatro de la

Entrenadores del San Prudencio

Félix Hernández y Alejandro Conde, al alimón

No es corriente que un equipo de fútbol sea entrenado por dos hombres a la vez; seguramente tiene sus ventajas y sus inconvenientes. Alguien pensó, no obstante, que ésa era una buena solución para el filial del Talavera, el San Prudencio ¿Alejandro y Félix o Félix y Alejandro? Ellos no parecen tener problemas; sabían que se enfrentaban a un reto muy dificil como siempre es el llevar a un filial y más, según se presentaban este año las cosas en el Sampru; algunos jugadores se fueron, otros querían cobrar más, algunos, en fin, hubieron de dejar el equipo por la mili o los estudios. Todo una papeleta. Pero aquí están estos dos hombres que han aceptado el compromiso y que se diría que lo están resolviendo bien.

-¿Cómo es posible que un equipo lo lleven dos responsables?

-Muy bien, es muy fácil. Si los dos responsables se llevan bien y son amigos, como nosotros, no hay ningún problema.

Ha sido Félix el que nos ha respondido, mirando a Alejandro-, para terminar ha aña-

-Eso es lo que yo pienso, pero ahí está Alejandro que te puede decir lo que el piensa.

—Alejandro, asiente con la cabeza y con la vista—.

Sin problemas

-Para hacer las alineaciones, hay problemas.

—Ahora es Alejandro el que contesta-

-Normalmente, como tampoco tenemos mucho de dónde elegir, generalmente hay acuerdo lo que pasa es que cuando

hay discrepancias, no hay tampoco ningún problema en ceder, y repito que a la hora de decidir, las elecciones son fáciles por que casi siempre contamos con el número justo de hombres. Para nosotros, además, está muy claro que el que entrena y trabaja, tiene más posibilidades que los demás, aunque quizás alguno de estos que no entrenan anden mejor técnicamente, porque en un equipo filial como es este, es importante la entrega y el interés que ponga cada jugador. Durante los partidos, si hay que hacer algún cambio, lo hablamos entre los dos y así decidimos. Repito que no sólo no hay problemas si no que es fácil.

-El San Prudencio empezó con muchos problemas.

—Si, nosotros al principio de temporada casi no contábamos con jugadores, pero como yo ya pensaba, luego, muchos de los hombres que se habían ido, volvieron y es que para muchos, de lo que se trataba era de librarse de la pretemporada.

-Ahora parece que poco a poco vais mejorando.

—La gente está asustada de los resultados que obtenemos fuera de casa, cuatro a uno, cinco a cero y otros..., pero nosotros somos de la opinión de que un filial tiene que jugar con alegría aunque esto suponga que en un momento te goleen, o perder un puesto. Por ejemplo, a nosotros, el domingo, nos metieron cuatro goles en los Yébenes, porque cuando perdíamos por uno a cero, sacamos a un defensa por otro delantero más. Nos la jugamos y no pasó nada. De todas formas —es Alejandro quien habla-, quizás haya que ir pensando en jugar más a la defensiva fuera de casa para

quitarnos alguno de los negativos que tenemos. Entre otras cosas, por que esta Primera Preferente es un grupo fuerte, v nuestros chicos, son la mayoría, chicos que han pasado del juvenil directamente, que hicieron una gran campaña el año pasado, pero que los rivales a los que se enfrentaban no eran gran cosa. Quizás alguien piense que este año es igual, pero hay una enorme diferencia, este año tenemos a rivales como el Mora, Los Yébenes, Almagro y otros, que son equipos fuertes. Quizás el San prudencio pueda estar algo más arriba de lo que está pero que nadie piense que se pueden hacer grandes cosas o quedar como el año pasado por que la categoría ha cambiado muchísimo.

Buena preparación física

En casa, la verdad es que se nos tiene que escapar pocos puntos, ya que el campo es grande y nosotros físicamente estamos muy bien. Pero hay algo que mucha gente no sabe y es que tenemos cinco jugadores en Toledo, tres en Madrid y los demás aquí, y no nos vemos en toda la semana, y ni un sólo jueves, en los partidillos de entrenamiento, podemos hacer un equipo titular. Quizás luego preguntan por qué no juega éste o aquel, y no saben, son hombres amateurs que están estudiando y no se les puede obligar a venir a entrenar. Casi nadie sabe que en la Alameda, muchos días entrenando somos cinco nada más. Luego, los domingos, nos juntamos aquí como amigos para intentar hacerlo lo mejor posible dentro de nuestras posibilidades. No es una disculpa, pero las cosas están así.

Deportiva Santa María, se enfrentará al C.D. Valmojado. Puede ser éste un partido interesante por cuanto los de Santa María parecen haber a encontrado el camino del gol y van con paso firma hacia arriba. Tan destacable como el partido en sí, es hacer notar que el entrenador del equipo del Barrio, Juan Martín, ha sido sancionado con tres partidos con el Comité de Competición, al parecer por insultar al árbitro que dirigió el partido Quisomondo-Santa María que ganaron los talaveranos

San Prudencio

Si el domingo a las cuatro tendrá lugar al partido entre el Barrio y el Valmojado, a la misma hora y el mismo día, jugarán los equipos de San Prudencio y el Torrijos. Mas que interesante partido, los de Torrijos son un conjunto fuerte y potente, los de Talavera son jóvenes e ilusionados. Habrá que ver quien se lleva el resultado al final de los noventa minutos.

Antes de acabar un par de apuntes, en primer lugar, que la entrada para ver el partido cuesta cuatrocientas pesetas, y la otra, es precisamente sobre la coincidencia de horarios. Quizás sea mucho pedir que dos partidos que se disputan en Talavera, no coinciden en la hora y el día, pero, desde luego, sería de agradecer.

CUALQUIERA DE ESTOS OBJETOS CUESTA 40 Ptas.



SALVAR LA VIDA DE UN NIÑO TAMBIEN



